

No cesan las alcoholemias positivas: se hicieron casi 20 el fin de semana

El fin de semana, como ya es habitual en nuestro departamento, volvieron a registrarse casos de alcoholemia positiva, según informaron desde la Policía Vial, cuyos agentes son los que realizan los controles en distintos puntos de San Rafael.

Entre sábado y domingo, precisaron desde el organismo que en el Sur conduce el comisario Iván Bermúdez, se efectuaron 19 actas por alcoholemia positiva, de las cuales 9 derivaron en la intervención de la Unidad de Resoluciones Viales (entre 0,5 y 0,9 o 0,2 en motos) y las otras 9 dieron lugar a procesos contravencionales (1 gramo o más).

Las autoridades policiales admiten su preocupación ante el alto índice de casos de alcoholemia positiva en que los conductores tienen más de 1 gramo de alcohol en sangre. “Estamos hablando prácticamente del 50 por ciento de los casos”, aseveraron.

Las nuevas actas se registraron tras conocerse un fuerte aumento en el valor de las multas de tránsito y que llevó la sanción económica por alcoholemia positiva hasta \$153.000, además de todas las acciones complementarias, como el secuestro del vehículo, inhabilitación para manejar y hasta días de arresto, en el caso de hechos contravencionales.

Pero además, quien alcance o supere el gramo de alcohol en sangre durante un control policial, incurre en una contravención, lo que será integrado al registro de antecedentes penales de esa persona, con todo lo que eso conlleva. “El día que pretenda obtener el certificado de buena conducta, figurará el antecedente ligado a la infracción al Código de Faltas de Mendoza”, precisaron desde la fuerza.